

ニュースレター

7月夏号

こんにちは。訪問リハビリテーションです。

コールメディカルの訪問リハビリって!!

「どんなんだろう?」ってところからいろんなシーンを、皆さんに紹介していきます。リハビリの必要な方に、その方に合った適切なリハビリが提供できますよう関わらせて頂きます。その方にとって主体的な生活が送れますように、生活にちょっとした変化や色を取り込めますように、お手伝いさせていただきます。



感情を動かされたね～
目が見えなくなって、逆に心が豊かになったね…

他の人と話が出来たことは良かった!また、こういう機会があれば参加したな…



トピックス

宗像ユリックスに音楽鑑賞に行ってきました～♪

6月末に「癒やしのギター・インストゥルメントと弾き語り」に皆さんと一緒に、楽しい時間を過ごしました。雷雨で足元が心配されましたが、皆さん、介助者のもと安全な移動ができ、社会参加への一歩につながったと感じております。

はじめまして…

令和4年3月より入社しました
作業療法士の「橋本真依」です。
広島で7年の経験を積み、この度福岡に帰って来ました。
地元である「宗像を元気にしたい」、地域に貢献できるよう頑張ります。



7月から季節の節目にお便りを発行する予定です。
リハビリに関してのご相談は、ホームページまたは電話にてお待ちしております。

